荒川区立南千住第二幼稚園



1 F BESU

令和 3 年 1 月 12 日 荒川区立南千住第二幼稚園 園長 立石 晃子

ホームページ https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/ youchien/ minamisenju2/



明けましておめでとうございます

園長 立石晃子

1月1日(金)午前6時51分、凍り付いた空気の中、東の空から温かな光を放ちながら太陽が登り、令和3年が始まりました。冬季休業中は穏やかな日が続き、皆様もご家族でゆっくりと過ごされたのではないかと思います。

今年は丑年、十干十二支では「辛丑(かのと・うし)」です。子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期だそうです。いろいろなことが中止・延期となった一方で、新たな取組も行った子年。今まで経験したことのないことばかりに直面しましたが、その中で培ったものや経験を活かし、牛のように、一歩一歩ゆっくりと着実に、幼児・保護者・教職員一人ひとりが充実した生活を送ることができるように前を向いて歩いていきたい年です。

また、私は例年1月3日に箱根駅伝を見に出掛けていましたが、今年は沿道での応援自粛ということでテレビでの観戦をしました。走る姿、力水の受け渡し、走り終えた後の姿から、緊急事態宣言やその後も感染予防対策を取りながら思うように練習ができなかったであろう学生の皆さんが、箱根駅伝の開催を願いながら、仲間と一緒に今できることをやってきたんだろうということがひしひしと伝わってきました。不安や緊張の続く中、自分のやるべきことを見定め、努力を続けることができた学生の皆さんの姿に、私も、こうした状況下での自分の役割、自分のやるべきことを見定め、幼児・保護者・教職員が力を合わせられるようにしていきたいと気持ちを新たにしたところです。

いよいよ 3 学期、年少・年中組は進級、年長組は進学を見据え、まとめの時期に入ります。 始めて集団生活に入り、自立して生活する自信や教師と友達と一緒に過ごすことが楽しくなっ た年少組。体を動かすこと、何かをつくることなどの力がぐっと伸び、より興味・関心をもっ て学級全体の活動を楽しむようになった年中組。学級活動で自分のできることを責任もって行 い、友達の良さに気付き、一体感や達成感を味わっている年長組。3 学期の教育活動をとおし て、さらに一人ひとりの学び、自信、人間関係を深めて次のステージに向かうことができるよ う、援助していきます。今年もよろしくお願いいたします。

保護者の皆様

本日、園だよりと一緒に、「令和2年度本園の教育についてのアンケート」を配布いたします。 全家庭の提出のご協力をお願いいたします。(締切:1月20日(水))

楽しいこといっぱい!子供たちの園生活

< 3 歳もも組 >

3学期も楽しいことがいっぱい!先生や友達とたくさん遊ぼうね!

年末年始、いかがお過ごしでしたか。新しい年を迎え、いよいよ年少組最後の3学期が始まりました。幼稚園では凧揚げやこま回し、絵合わせ、かるたなど、お正月ならではの遊びをして、 伝承遊びの楽しさを味わっていきます。

ぐっと寒くなる季節ですが、みんなで一緒に走る楽しさや体が温まることを感じながら親子マラソンをしたり、好きな遊びでは追いかけっこをしたりして、教師や友達と一緒に体を動かして遊びます。保護者の皆様も、ぜひ子供たちと一緒にマラソンを楽しみましょう。

3 学期は、教師とのつながりの中で、友達と一緒に遊ぶ楽しさや面白さをより感じられるよう援助していきます。そして、自分が大きくなった喜びが進級への期待につながるよう、認めたり、励ましたりしていきます。 3 学期もどうぞよろしくお願いいたします。

< 4 歳たんぽぽ組 >

3学期もみんなで一緒にいろいろなことを楽しもうね!

冬休みは、年末年始の雰囲気を味わいながらご家族でゆっくりと過ごされたことと思います。 幼稚園から持ち帰った縄跳びやコマに取り組んだり、冬のつどいのプレゼントのカルタをご家族 で楽しんだりした子も多かったのではないでしょうか。子供たちから冬休みの話を聞くのが楽し みです。

3学期が始まると東京スカイツリーへの遠足や、おはよう親子マラソン、お正月遊びの会など楽しいことがたくさんあります。学級でもコマ回しをしたり、たこ作りをして凧揚げをしたり、カルタとりをするなど伝承遊びに触れ友達と一緒に楽しさを共有していきます。また、劇遊びの会に向けての取り組みも始まります。友達と一緒になりきって遊ぶ楽しさを感じられるように、そして学級で一つのことに取り組む楽しさも味わえるよう援助していきます。

3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

< 5 歳ばら組 >

幼稚園生活もあと3か月!友達とたくさん思い出を作ろうね。

幼稚園生活最後の冬休みは、ご家族でゆっくり過ごされましたか?今月は、正月遊びをたくさん行い、挑戦したり文字や数字に関心を高めたり、おはよう親子マラソンではたくさん体を動かして体を動かすことの心地よさを感じていきます。やってみたいという気持ちやできるようになりたい気持ちをもち、繰り返しチャレンジすることの楽しさを味わえるように援助していきます。

幼稚園生活最後の3学期、ここから3月まではあっという間です。学級の友達との交流を深めながら、いろいろな課題に取り組んだり、協力して作り上げることの達成感を味わったりできるようにしていきます。また、修了に向けての取り組みも始まります。幼稚園生活の楽しかったこと振り返りながら、充実した日々となるよう努めてまいります。

3 学期もどうぞよろしくお願いいたします。